



Subaru

昂 男声合唱団

ニュース No.308 '11. 06. 09



当面のレッスン他行事予定表

6	3	金	檀教室	1600	~1730
	3	金	○定例レッスン	1800	
	7	火	T2パートレッスン	1800	
	14	火	BRパートレッスン	1830	
	17	金	○定例レッスン	1800	企画委 1600
	19	日	団内コンサート	1400	運営委 1100
	21	火	BSパートレッスン	1830	
	28	火	T1パートレッスン	1800	
7	1	金	檀教室 (檀さん東北見舞いのため中止)		
	1	金	○定例レッスン	1800	
	3	日	関西紫金草コンサート	1330 開場	守口エナジーホール
	5	火	T2パートレッスン	1800	
	12	火	BRパートレッスン	1830	
	15	金	○定例レッスン	1800	企画委 1600
	17	日	○定例レッスン	1400	運営委 1100
	18	月	昂 総会		新大阪ユースホステル
	19	火			
	26	火	T1パートレッスン	1800	
	29	金	○定例レッスン	1800	
	31	日	○定例レッスン	1400	
8	2	火	T2パートレッスン	1800	
	5	金	檀教室	1600	~1730
	5	金	○定例レッスン	1800	
	6	土	からほりピースのつどい		
	9	火	BRパートレッスン	1830	
	14	日	絵手紙コンサート	1330 開場	西宮プレラホール
	16	火	BSパートレッスン	1830	
	19	金	○定例レッスン	1800	企画委 1600
	21	日	○定例レッスン	1400	運営委 1100
	23	火	T1パートレッスン	1800	
9	2	金	檀教室	1600	~1730
	2	金	○定例レッスン	1800	
	4	日	本並さん古希を祝う会	1330 開場	たかつガーデン 8F
	6	火	T2パートレッスン	1800	
	13	火	BRパートレッスン	1830	
	16	金	○定例レッスン	1800	企画委 1600
	18	日	大阪市南部地域合唱発表会		阿倍野区民センター小ホール
	20	火	BSパートレッスン	1830	
	25	日	奈良年金者組合大会		ならまちセンター
	27	火	T1パートレッスン	1800	
	30	金	○定例レッスン	1800	

現在わかっている行事・10月以降

10	10	月	檀美知生テノールソロリサイタル	1330 開場	兵庫県立芸術文化センター
	16	日	大阪のうたごえ合唱発表会		
11	9	水	中央区九条の会		
	18	金	~20(日) 日うたIN千葉		
12	8	木	大阪革新懇大会		

6月11日(土)
1800
ロシア民謡の夕べ
(コスモス歌う会)
大阪グリーン会館

7月10日(日)
1330開場
レインボーコーラス
30周年コンサート
クレオ大阪東

7月30日(土)
1300~1530
5の土
コスモスうたごえ喫茶
ねむかホール

本並さんの
古希とうたごえ50年を
祝う会

12月11日(日)
ロシア民謡合唱団
'コスモス'コンサート
クレオ大阪中央

「歓びのナダム」と「天の火」をレッスン…6月3日（金）…

- 6月3日（金）は「5月の風コンサート」以来、久々のレッスン日。奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、静さんのピアノで「歓びのナダム」と「天の火」の新曲2曲をレッスンしました。出席は37名でした。
- 「歓びのナダム」は去る3月下旬に催された「第7次訪中公演交流」の際に、江蘇省の「愛の旅合唱団」が歌ったのを聞いて、その完成度の高い勇壮な合唱に、本並先生をはじめ、いたく感動を受け、ぜひ「昂」でも歌いたいとお土産として持ち帰り、日本語詞を「興隆園」の藍玲さんの協力を得て本並先生がつけ、レッスンにあげたものです。早速前回のレッスンの時に、本並先生がCDにしたものをお配布していただきました。元気が出る昂の持ち歌の一つとして定着することが期待されます。

伊藤さん、お帰りなさい！！

- 休団中だった、副指揮者・テナーの伊藤さんが、長かったインドネシア転勤から晴れて帰国の運びとなり、今日から「昂」に復帰され、元気にレッスンに参加されました。これからは、インドネシアへは出張で何日間か行く程度になるそうです。
- 美声の持ち主の復帰により、昂のテナーがますます強化されるのはうれしいことです。早速、6月19日の「国内コンサート」にも出演されます。
- 副指揮者としてのご指導も今後よろしくお願ひします。



ROKKOSAN HOTEL の標高は 768.78m

そこから少し登ったところで紫金草に出会った（5月8日）。

地図を見たけど南京紫金山の標高は書いてない。どっちが高いかな？

「発見 標高 770m！」



大阪で紫金山を発見！！（大阪市東住吉区山坂）➡
真言宗泉涌寺派大本山紫金山小松院法楽寺（田辺不動尊）

「小松院」とあるように、寺伝では治承2（1178）年に平重盛（小松殿）の創建とする。

境内には大阪府天然記念物である「法楽寺のくす」がある。樹齢約800年と推定されている。（樹高約26m、幹回り約8m）。

記紀に見える難波宮から飛鳥宮に至る「難波大道」を一部取り込む形で建てられたと考えられている。

「いわれ何 こんなところに 紫金山」

西野さんちの「東京遊び

団内コンサート(6/19)のリハーサル …5月29日(日)…

- 5月29日(日)は6月19日(日)に催される「第1回団内コンサート」へ向けて、出演者がねむかホールでヴォイストレーナの檀さん、千秋さん立会いのもと、静さんのピアノと合わせてもらいました。
- みなさん、なかなかの美声で、檀、千秋両教室の成果も上がっているようで、コンサートが楽しみです。
- 予定表をうっかり訂正していなくて、定例レッスンも併記してあったため、レッスン日と思ってこられた方もありました。深くお詫び申し上げます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

樋渡三奈子さんから藤後団長あて、昴のみなさんへ御礼状が届きました。

昴のみなさん

“5月の風コンサート”が1週間後に迫りお忙しい中
大(誠さんと呼ばれて下さい)の優ぶ会、お別れ会
に参列いただきありがとうございましたとうございまして。

誠さんが多い昂のみなさんに

優ぶ会では「同志は倒れぬ」

送子会では「フィンランディア」「わが母のうた」

の演奏で、あのせへ旅立つ誠を送って下さい
本人は心から嬉しかったことと思ひます。

～～～

平和と人間らしく生きたいと同志として50年。
支えあって生きてきて私達夫婦にとって誠

の死は「同志は倒れぬ」感概深いものがあります。

死んど嘆れない状態で「フィンランディア」をもう一度歌
いたいと言つて誠。すばらしい歌だから、昴はこれから
もう歌い流すよと答えて下さった立派の人。元気にな
る、2一諸の歌ふうね」と呼ばれて下さい。

泣かれておられました。誠と一諸の歌ふうねとの
上で歌われて。

「わかせのうた」私も歌と一諸に守て誠
さんを送り出でて。

毎日一日中、昴のCDを流して誠と話し

私もいやられております。

これからも昴の演奏に誠さんを共に参加させて下
下さい。

“お父様には口が小さいから、いつも金魚のよう
ぱくぱく大きい口を広げ歌つてゐるね”
(長女の言)

昴の演奏会には家族で参加し誠と一緒に
聴いていたと思つております。

どうぞお身体をお大事に、お大切にされて
下さい。

